
 

REQUERIMENTO Nº 017/2017 
 
 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário, 

na forma regimental, para que o Poder Executivo Municipal solicite à 

Empresa de Energia RGE Sul, para que realize a troca dos postes de luz 

que estão instalados na Linha Julio de Castilhos, em frente à madeireira 

Bruski, e coloque postes mais altos. 

 

Roca Sales, 11 de julho de 2017. 

 

 
Luis Fernando Horst 
        Vereador 
  

  

Justificativa: 

 

O Requerimento se justifica pelo fato de que os 

fios dos postes de luz que estão instalados no trecho acima referido da 

Linha Julio de Castilhos, são muito baixos, e, quando os caminhões altos 

trafegam na estrada, há o risco de encostarem e danificarem os fios, 

causando a queda de energia elétrica, bem como transtornos aos 

moradores do local. 

 

Nestes Termos, 
Pede Deferimento. 
 
Roca Sales, 11 de julho de 2017. 
 
 
Luis Fernando Horst 
        Vereador 


